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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

ISIDRO MANUEL MARTÍNEZ OBLANCA, Diputado de FORO, de conformidad
con  lo  establecido  en  los  artículos  185  y  siguientes  del  Reglamento  del
Congreso de los Diputados, formula la siguiente PREGUNTA AL GOBIERNO,
con el ruego de su RESPUESTA POR ESCRITO en los términos prevenidos en
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la actualidad,  Asturias  y Castilla  y León son las  dos Comunidades más
penalizadas por el cobro de peajes de autopista y autovía, lo cual, además de
impactar en la competitividad de su transporte y por tanto en el empleo, resulta
un acusado lastre económico para el conjunto de los ciudadanos y constituye
un agravio respecto al trato que el Gobierno proporciona a otros territorios en
los que ya se han adoptado medidas para liberar la red estatal.

En  este  sentido  conviene  recordar  que  hace  tres  semanas  se  aplicaron
exenciones de pago en 500 kilómetros en diferentes autovías y tramos que
estaban  sometidos  a  peajes,  lo  que  ha  convertido  a  los  asturianos  en  los
españoles que más pagan por viajar a la capital de España cruzando los peajes
del  Huerna  y  Villalba-Adanero,  lo  que,  sumado  al  atropello  energético  del
gobierno  en  su  versión  de  los  carburantes,  pone  por  las  nubes  el
desplazamiento.  Repito:  en España nadie paga más que los asturianos por
desplazarse hasta Madrid.

Esta  quiebra  de  la  igualdad  de  trato entre  españoles  es  la  secuela  de  un
gobierno  que  cumple  en  tiempo  récord  los  acuerdos  con  sus  socios  de
investidura,  pero elude y dilata la respuesta cuando se trata de aplicarla de
forma equivalente y equitativa para el conjunto de ciudadanos. Eso sí: ninguno
se va a librar de esa aportación creativa del Gobierno de Sánchez, que nuestra
innovadora ministra de Transportes ha descrito como “tarifar la red vial”, y que
no es  otra  cosa  que  un  “sacacuartos”  por  utilizar  los  26.000  kilómetros  de
autopistas, autovías y carreteras nacionales.

Desde Asturias se reclama  igualdad de trato y que se eliminen cuanto antes
los peajes, promoviendo las condiciones para generar empleo.

A  la  vista  de  las  anteriores  consideraciones,  el  Diputado  de  FORO  Isidro
Manuel  Martínez  Oblanca,  integrado  en  el  Grupo  Parlamentario  Mixto  del
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Congreso,  formula  al  Gobierno  de  España la  siguiente  pregunta  de  la  que
desea obtener respuesta por escrito.

PREGUNTA

1.-  ¿Qué  plazo  urgente  aplicará  el  Gobierno  para  corregir  la  inaceptable
discriminación que sufren Asturias y Castilla  y León con el  pago de peajes,
liberando los tramos de autopista y autovía que llevan a la capital de España,
los más caros de la red estatal?

Congreso de los Diputados, 26 de septiembre de 2021

Isidro Manuel Martínez Oblanca
Diputado por Asturias (FORO)
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